
１０月１６日（木）福祉教養部主催・社会見学 

 

 宝塚歌劇団 月組公演「ＰＵＣＫ」を観てきました！宝塚ファンの方も、また今回が初めての方

も一流の舞台演出とその華やかさに魅了されました。 

 観劇の後は、劇場内のホールで皆さん一緒に昼食のお弁当を 

いただきました。観劇の感想とともに、同じ西中学校の保護者 

として学年を越え交流を深めることができました。 
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 あっという間に二学期の大きな行事を終え、気が付けば師走の足音を感じる季節となりました。 

近頃急に気温が下がり、子どもたちだけではなく私たち保護者も体調管理には充分気を付けてい

きたいものです。 

 先日行われました文化祭では、子どもたちの素晴らしい舞台発表はもちろんのこと、保護者の

皆様にはＰＴＡ主催のバザーや制服・体操服等リサイクル、また骨髄バンク募金にも沢山のご協

力をいただきありがとうございました。その他にも会場整理や取材活動などいろいろな所でお手

伝いをいただいた委員の皆様、本当にありがとうございました。 

～すこやかネットいなの＆すずはら 家庭教育講演会～ 

講師 ロンドンオリンピック柔道 銀メダリスト 杉本 美香さん 

 伊丹大使 杉本美香さんをお迎えし、「柔道を通して学んだこと」といったテーマでお話していた

だきました。杉本さんの人柄そのままの、和やかで楽しい雰囲気となり 

ました。そんな彼女の選手生活は大きな怪我との闘いでもありました。 

そんな中、応援してくれる周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れず、一 

度も柔道を辞めたいと思った事は無いそうです。杉本さんのご両親は娘 

がどんなに辛そうな時も黙って見守り続けました。子どもが親を必要と 

するとき以外は親から子どもに手を差し伸べない、黙って見守り続けな 

がら、子育てについては常に夫婦で話し合われたそうです。杉本さんが 

強い気持ちを持ち続けていられたのは、そんな家族の応援もあったから 

だと言います。家族の温かさ、大切さを改めて感じさせる講演会でした。 

 

次回の“シャキッ”とする週間は１２／１５（月）～１２／１９（金）です。 

朝のあいさつ運動は８：１０頃～８：３０頃まで正門付近で行います。子どもたちが寒さに負

けないよう、元気なあいさつで応援しましょう！ 



 
●地区活動部より● 

 文化祭では、バザー出店に多数の皆様のご協力

をいただきまして、ありがとうございました。 

 バザー当日もたくさんの皆様にお越しいただ

き、無事に終えることができました。 

 本当にありがとうございました。 

●福祉教養部より● 

 文化祭では、制服・体操服等リサイクルにご協

力をいただきまして、ありがとうございました。 

 寒い中、早くからお並びいただきありがとうご

ざいます。また来年度に向けてリサイクル品のご

提供をお願いする際には、よろしくお願いしま

す。 

 

 

 スマートフォンにアプリをダウンロードする際、膨大な量の利用規約に同意する必要があります。これら

を全て読んで納得してからダウンロードしている人はどれくらいいるでしょうか？ 

子どもたちなら尚更これらをよく読まず、理解しないまま同意しダウンロードしているかもしれません。

その利用規約の中には、プライバシーを公開することを同意する内容が含まれている場合があるのです。難

しい言葉で書かれていたりして、良く読まないと分かりにくく子どもだと 

判断しにくい物もあります。アプリをダウンロードする前に、本当にダウ 

ンロードしても良いものなのか、大人も一緒に利用規約を確認することを 

勧められました。スマートフォンにフィルタリングをして子どもが何を検 

索したか親の手元で確認する方法なども紹介していただきました。日々変 

化していくサイバー犯罪、保護者も「知らない・分からない」では済まさ 

れないと思わせる講演会でした。 

お母さんたちも真剣です！ 

～チームリーダーの自覚～ 

 

 先日の１１月９日、いたみホールの大ホールで行われました、西中学校吹奏楽部第４回定期演奏会には、

あいにくの雨模様にも関わらず、多くの皆様にご来場いただきましてありがとうございました。開場前から

多くの西中の子どもたちも入口の前に列を成し、また、地域の皆様にも足を運んでいただき、西中吹奏楽部

のレベルの高いコンサートを楽しんでいただけたことと思います。ご来場いただいた皆様には本当にありが

うございました。 

 吹奏楽部の定期演奏会は、年々感動的なものとなり、その演奏会の最後には、３年生部員の吹奏楽部の引

退式が行われます。ひとりひとりにお花が贈られ、そして最後に、吹奏楽部の３年生を代表して部長の挨拶。 

西中に入学して２年と半年ほど。苦しかったこと、楽しかったこと、仲間を思い助け合ったこと…立派な挨

拶に感動しました！チームリーダーとして吹奏楽部をまとめあげた部長を始め、３年生のみんな、お疲れ様

でした！みんな、輝いてましたよ！ 

 ひとつのチームをまとめあげることはすごく大変なことだと思います。部長、チームリーダーともなれば、

自分の気持ちを抑えてでも、チームのメンバーのモチベーションを上げ、ひとつの目標に向かう仲間・集団

にしなくてはなりません。吹奏楽部だけに限らず、ほかの部活動、グループにも共通することだと思います。

ここで、現日本男子バレーボールチームのキャプテン、越川選手が恩師から贈られた言葉を紹介します。 

「暗い所には花は咲かない！」 

チームリーダーがその場の雰囲気を作らなければならないのかもしれませんが、雰囲気が暗くては、好結果

も出てきません。明るく前向きな気持ちを持ったチームに結果がついてくる。“明るく前向きな所に花は咲

く！」（夢が叶う！）”その言葉を信じ、西中の子どもたちには頑張ってもらいたいと思います。 

西中のみんなの周りには必ず花が咲くぞ！！ 

（高橋 敦志） 

 


